
Der Tagesordnungspunkt konnte in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung: Umwelt, 
Planung und Verkehr aus zeitlichen Gründen nicht mehr beraten werden.  
Es besteht Einvernehmen, trotzdem über den Tagesordnungspunkt zu beschließen.  


